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Encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

AdjudICAron VIVIEndAS dEl
progrAMA MunICIpAl “MontE

BuEy MI CASA II”
----------------------------------------

MontE BuEy SE SuMA Al
progrAMA “MunICIpIoS En

ACCIón
-----------------------------------------
BoMBEroS dE lA rEgIonAl 10

ContInúAn Con Su CApACItACIón
-----------------------------------------

MontE MAíz: VEnCIó lA
MorAtorIA y SE puSo En
MArChA El “goBIErno

ElECtrónICo”
-----------------------------------------

EpEC: BAjA lA tArIfA
EnErgétICA En un SECtor dE

CoMErCIoS y SErVICIoS
ContEMplAdoS En tArIfA 2

-----------------------------------------
rECrEAtIVo dE lABordE
fEStEjó SuS 100 AñoS

En los próximos días, se firmará en Buenos Aires el Convenio Marco de Cooperación Técnica entre la
Coordinación Ecológica Área Metropolitana Sociedad del Estado (CEAMSE) y la Municipalidad local.

Bell Ville: Inminente firma de acuerdo con
CEAMSE por los residuos sólidos urbanos
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BEll VIllE

En los próximos días, se
firmará en Buenos Ai-

res el Convenio Marco de
Cooperación técnica entre
la Coordinación Ecológica
Área Metropolitana Socie-
dad del Estado (CEAMSE)
y la Municipalidad local.
El acuerdo ad referéndum
del Concejo Deliberante po-
sibilitará desarrollar proyectos
que contemplen la Gestión
Integral de los Residuos Sóli-
dos Urbanos (GIRSU) que
fueren generados en el ámbito
de la jurisdicción territorial del
municipio local, en las etapas
de generación, separación,
recolección, transferencia,
transporte, tratamiento y dis-
posición final.
También figura la elaboración

de un programa que contem-
ple la limpieza y cierre del
basural a cielo abierto ubicado
al norte de la ciudad, incluy-
endo la provisión de especies
vegetales para instalar una
cortina forestal en dicho pre-
dio, en la etapa post-cierre.
Asimismo, en caso de corre-
sponder, las partes instrumen-
tarán oportunamente los Con-
venios Específicos necesarios
para la prestación de servicios
adicionales.
El presente acuerdo está ori-
entado a un adecuado y ra-
cional manejo de los residuos
domiciliarios mediante su ge-
stión integral, a fin de proteger
el ambiente y la calidad de
vida de la población; promover
la valorización de los residuos

domiciliarios, a través de la
implementación de métodos
y procesos adecuados; mini-
mizar los impactos negativos
que estos residuos puedan
producir sobre el ambiente y
lograr la minimización de los
residuos con destino a dispo-
sición final.
En el proyecto general se
contempla contar con toda la
infraestructura y maquinarias
que posee la Municipalidad
al día de hoy, en distintas lí-
neas de trabajo, como así
también abordar diferentes
programas destinados a ge-
nerar espacios de comunica-
ción y aprendizaje que traten
los problemas ambientales
que plantea el desarrollo tec-
nológico y la sociedad de con-

Inminente firma de acuerdo con CEAMSE
por los residuos sólidos urbanos

◘ la Municipalidad de Monte Maíz, trabaja intensa-
mente en la recuperación del camino de tierra que
une el ejido urbano de la  localidad con el Complejo
Ecológico ubicado a unos dos kilómetros de la salida
este.
La arteria corre en forma paralela a las vías del ferrocarril
y hoy con la ampliación de la zona urbana podrá ser uti-
lizado por las familias que se radiquen en los barrios
Ivecor y Santa Bárbara.
Desde la comuna señalaron que la idea es hacer una
vía transitable y segura. 
Además se colocarán columnas de iluminación y árboles
a la vera del mismo los cuales servirán como cortina de
viento.

Monte Maíz: recuperan la circulación vehicular
en un importante camino de tierra

sumo, y promoviendo con-
ductas que fomenten la im-
plementación de una econo-
mía circular.
El intendente municipal, Car-
los Briner, viajará en los pró-
ximos días a Buenos Aires a
los fines de suscribir el men-
cionado convenio con la em-
presa destinada a dar respu-
esta eficiente a todos los pro-
blemas vinculados con el me-

dio ambiente y que surgen
de la vida comunitaria, es
decir la disposición final de
los residuos domiciliarios de
la Ciudad Autónoma de Bue-
nos Aires y de los Municipios
que conforman la Región Me-
tropolitana, comprendiendo su
objeto societario la actividad
de tratamiento y disposición
final de residuos sólidos ur-
banos.
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BEll VIllE

notICAS BrEVES dE lA rEgIón

◘ tuvo lugar una nueva adjudicación correspondiente al
plan Municipal de Viviendas “Monte Buey Mi Casa II”. El
acto estuvo encabezado por el subdirector de finanzas,
Ariel Bernardi y contó con la fiscalización de la Esc.
romina turletti. 
En la ocasión se procedió al sorteo de 3 titulares y 1 suplente,

resultando beneficiarios Gaspar Ruani, Cesar Sosa, y Carlos
Domingo Tobanelli como titulares, y Darío Quiroga como su-
plente.
“Monte Buey Mi Casa II” es un círculo privado para la cons-

trucción de viviendas que impulsa el municipio. 
Actualmente se ha cubierto con 63 suscriptores el cupo mínimo

(60 viviendas); que el plan necesita para poder ser desarrolla-
do.
La prioridad es que los vecinos puedan acceder al sueño de la

casa propia.

Adjudicaron viviendas del progrma municipal
“Monte Buey Mi Casa II”

El intendente Carlos Bri-
ner, encabezó la inau-

guración del primer tramo
de 1.100 metros de la ciclo-
vía ubicada a la vera de la
ruta provincial nº 3 Sur, en
el sector desde el ingreso
a la ciudad, hasta la zona
de boliches bailables.
Junto al Dr. Briner, participa-
ron funcionarios municipales,
representantes de institucio-
nes, comercios e industrias
del sector y vecinos.
En la inauguración, se pro-
cedió al encendido de la ilu-
minación Led de la senda.

CArACtEríStICAS
La inversión es producto de
un aporte monetario conjunto
entre el Gobierno de la Pro-
vincia y la Municipalidad. Se

habilitó el primer tramo de
1.100 metros, siguiéndole lue-
go otro de 1.300 para alcanzar
los 2.400 metros de exten-
sión.
En el sector, se volcaron 180
m3 de hormigón sobre un mo-
vimiento de suelos de 6.000
m3, equivalentes a 1.000 ca-
miones volcadores.
La actividad comenzó en el
mes de julio del año pasado
y el sendero tiene un ancho
de 1,60 metros y un espesor
de 13 centímetros de hormi-
gón, garantizándose así una
gran durabilidad.
Se dotó a la ciclovía de mo-
derna luminaria led con co-
lumnas ubicadas cada 25 me-
tros, además de papeleros y
descansos o bancos con ár-
boles. Está previsto incorporar

más adelante una serie de
juegos saludables.
Junto con la ciclovía hubo
limpieza de ambas banquinas
que se encontraban en muy
mal estado, además de un
desmalezado y otras activi-
dades que contribuyeron al
mejoramiento estético del sec-
tor.
Esta inauguración del primer
tramo, motivará además que
se realicen otras obras en el
ingreso a la ciudad, como el
mejoramiento del sector re-
servado al homenaje perma-
nente al Dr. René Favaloro,
además de la ejecución de
un plan urbano que, entre
otros beneficios, permitirá re-
asfaltar la muy deteriorada
entrada a Bell Ville por avenida
España.

Se inauguró el primer tramo de
la Ciclovía Sur

juStInIAnoS poSSE: CApACItACIón En
trÁnSIto

Se realizó en Justiniano Posse el tercer
encuentro regional de Licencia Nacional
de Conducir y Movilidad Segura, dictado
por la Agencia Nacional de Seguridad Vial.
Participaron en esta oportunidad los muni-
cipios de Alto alegre, Bell ville, Etruria, Villa
María, Oliva, Pampayasta, Dalmacio Vélez
Sársfield, Noetinger, San Marcos Sud, Mar-
cos Juárez, Morrison, Monte Buey, Cava-
nagh y Justiniano Posse.
-------------------------------------------------------

EtrurIA: BoMBEroS VoluntArIoS
ConVoCAn A ASpIrAntES

La escuela de aspirantes “Luis Savel Bros-
sard” del cuerpo de Bomberos Voluntarios
de Etruria, comunica que mantendrá abiertas
sus inscripciones hasta el día 2° de diciem-
bre, para quienes deseen integrarse y

formar parte de la institución. Es requisito
tener más de 12 de edad. Los interesados
pueden acercarse los sábados al cuartel,
entre las 16:00 y 18:00 horas, o comunicarse
vía telefónica con el coordinador Walter
Martina (0353-156561199) y el subcoordi-
nador Nicolás Molina (0353-154146589).
-------------------------------------------------------

j. poSSE: hoCkEy dE SElECCIón Con
julIEtA jAnkunAS y MArtInA CAVAllEro
El pasado domingo 3 del corriente se dictó en

Complejo Deportivo  una “Clínica de Hockey
Sobre Césped”, impartida por las jugadoras
de la Selección Argentina Julieta Jankunas y
Martina Cavallero.
La jornada se desarrolló en dos turnos y
contó con la presencia de deportistas locales
y de Entre Ríos, Santa Fe, Córdoba Capital,
Etruria, Idiazábal, San Marcos y Bell Ville,
entre otros.
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En su visita a Capital fe-
deral, el intendente Ed-

win riva firmó una carta de
adhesión por la cual Monte
Buey ingresa al programa
“Municipios en Acción”, de-
pendiente de la Secretaría
de políticas Integrales sobre
drogas de la nación Argen-
tina (SEdronAr). 
A través de este programa, la

SEDRONAR asesora y acom-
paña en la implementación,
seguimiento y evaluación de
planes locales sobre drogas
que permitan trabajar sobre la
problemática de las adicciones
atendiendo las particularidades
de cada localidad.
Este Programa tiene como

objetivo principal, promover la
inclusión del consumo proble-
mático de drogas en la agenda
política municipal, a través del
diseño, implementación, se-
guimiento y evaluación de Pla-
nes Locales sobre Drogas.

La importancia de la partici-
pación municipal se da tras el
avance del uso de drogas en
la población, en cuanto a la
diversidad de prácticas, el in-
cremento en los niveles y for-
mas de consumo -entre otros
factores- y el reclamo social
de contar con un Estado que
brinde respuestas implicó que,
con el paso de los años, los
municipios y las comunas se
vieran en la necesidad de ir
asumiendo responsabilidades
en la materia.
Por su proximidad a la pobla-

ción, los municipios son ám-
bitos imprescindibles para tra-
bajar en el abordaje de esta

problemática y construir alian-
zas participativas con los di-
versos actores locales.
la adhesión al programa

permite:
◘ Capacitar a equipos técnicos

municipales en la elaboración
de diagnósticos y en el diseño
de un plan local.
◘ Brindar herramientas para

la implementación de estrate-
gias de Prevención.
◘ Instalar un Observatorio Lo-

cal que elabore estudios epi-
demiológicos.
◘ Fortalecer a los actores lo-

cales mediante capacitaciones
en atención primaria de la sa-
lud.

luChA ContrA lAS drogAS

Monte Buey se suma al programa
“Municipios en Acción

ConVoCAtorIA

La Comisión Directiva del Centro de Empleados de Comercio
de Pascanas, convoca a sus asociados para el día 19 de
octubre de 2017, a las 21:30 horas, en el local de su Sede
Social, sita en España y Sáenz Peña de la localidad de
Pascanas, para celebrar la Asamblea General Ordinaria, con
el siguiente Orden del Día:
◘ Designación de dos asambleístas para suscribir el acta

junto al Secretario General, Tesorero y Secretaria de Actas.

◘ Informe de la Comisión Revisora de Cuentas.

◘ Consideración de la Memoria, Inventario, Balance General y
Cuadro Demostrativo de Perdidas y Ganancias del ejercicio
cerrado el 30 de junio de 2017.

◘ Art. 58: El quórum de la Asamblea se formará a la hora re-
gistrada en la Convocatoria, con la presencia del 30% de los
afiliados a la entidad con derecho a voz y voto, y 30 minutos
después con el número de los afiliados que en las mismas
condiciones se hallen presentes.

CEntro dE EMplEAdoS dE 
CoMErCIo dE pASCAnAS
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◘ El pasado 31 de agosto venció el “plan de Moratoria
2017” impulsado tiempo atrás por el municipio local y
que arrojó una cifra cercana de recaudación a los cuatro
millones y medio de pesos.
Desde la Secretaría de Finanzas señalaron que la convo-

catoria a regularizar las deudas fue muy positiva y que la
gente encontró un instrumento interesante para ponerse al
día con sus impuestos.
La moratoria contemplaba hasta un 80% en intereses puni-

torios y hasta pagos en 24 cuotas.
Gobierno Electrónico
Desde el pasado lunes 28 la municipalidad puso en marcha

el denominado Gobierno Electrónico, la finalidad de esta
nueva modalidad es ofrecer mejores prestaciones a los ve-
cinos, optimizar la gestión pública, garantizar la transparecia
de los actos de gobierno y reducir costo de tramitaciones.
Los contribuyentes pueden bajar e imprimir los cedulones

de la Tasa de Servicio a la Propiedad o Automotor, declara-
ciones  juradas de comercios e idustria y seguimiento de ex-
pedientes a través del sitio web oficial www.montemaiz.gob.ar.    
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Monte Maíz: Venció la moratoria y se puso en
marcha el “gobierno Electrónico”

pASCAnAS

Bomberos de la regional 10
continúan con su capacitación
El Cuartel de Bomberos

Voluntarios de pasca-
nas fue sede de un curso
de capacitación orientado a
sofocar incendios en altura
en secadoras de granos. El
mismo comprendió una par-
te teórica y otra práctica,
donde se hizo un simulacro
de una situación real que
debe afrontar en forma co-
rriente personal bomberil.
Esta acción se enmarca den-

tro de los cursos de Segundo
Nivel de la Unidad Regional

10 y del cual participan bom-
beros voluntarios de la zona.
Del encuentro participaron de-

legaciones de Santa Eufemia,
Chazón, Pascanas, Alejo Le-
dezma y Arias.
Las instrucciones son impar-

tidas por personal de  Bombero
de La Carlota, el cual se en-
cuentra coordinado por los se-
ñores Giorgi y González.
También estuvo presente el

Departamento de Socorrismo
de la Regional 10. 
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MontE MAíz - proMoCIón

Facebook/AlePriviteraFotografia Cél: 03537-15681333
http://aleprivitera.wixsite.com/fotografia Justiniano Posse

◘ las instalaciones de Semtraco SA fueron sede de la pre-
sentación del equipo Boiero Motos - Semtraco - Biatta, que
tiene como piloto a Iván rodríguez en el Campeonato Ar-
gentino de Motocross.
El joven conducirá una Yamaha YZF 250 F. 2018. La unidad

cuenta con la preparación de Fernando Boiero. 
En la presentación estuvieron presentes autoridades de ambas

empresas y personal de trabajo.
“Muy agradecido de esta hermosa gente, a seguir creciendo y

dejando todo en pista. Mil gracias Boiero Motos y Semtraco”,
señaló el piloto.  y agregó, “Es una hermosa máquina estoy
más que feliz. Hay que adaptarse pero la verdad es se vienen
tiempos de cambios”. Y concluyó: “Es la moto que soñaba y me
la dieron. No me alcanza las palabras para agradecer a
Fernando Boiero y Javier Nebbia”.

Con nuevo equipo Ivan rodríguez a apunta
alto en el motocroos Argentino
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horarios de atención al público: lunes a viernes: 09:30 a 12:30 hs. 17:30 a 22:00 - Sábados: 09:00 a 18:00.

Bell Ville : Adjudicaron por sorteo la ubicación
de 42 lotes de “Acceso a la tierra”

◘ Se asignaron las ubicaciones de los adjudicatarios
de los 42 lotes del programa municipal “Acceso a la
tierra”, los cuales habían resultado favorecidos en el
sorteo público realizado en el teatro Coliseo.
El acto contó con la intervención de la Escribana Pública
Silvina Maggi y la participación del Secretario de Desarrollo
Urbano, D.I. Germán Spilman, junto a los Directores de Vi-
vienda y Planificación Urbana, Sr. Mario Gómez y Arq. Ga-
briel Piazza.
De esta manera y por sorteo público, se asignaron las
ubicaciones de todos los lotes. Se acompañan el listado
de adherentes con sus números de terrenos y los carteles
sectorizados para ubicar su posición.

◘ la localidad  fue sede de una campaña de donación
de sangre, plasma y médula ósea (se toma una muestra),
de la cual se obtuvieron importantes resultados. la ini-
ciativa fue impulsada por fundayt (fundación para la
Ablación y el trasplante).
El trabajador social, Juan Manuel Hidalgo dio detalles de la

misma: “Esto nació a través de una charla que se dictó en
la Escuela Miguel Rodríguez de La Torre, impartida por
Fundayt. A partir de allí, el municipio toma contacto con los
disertantes y allí donde se decide encarar la campaña junto
al equipo del Banco de Sangre”.
Durante toda la jornada el equipo de Salud del Dispensario

junto a los profesionales médicos del Banco de Sangre,
atendieron a la importante cantidad de donantes que se
acercaron al centro de salud.
Fuente: Horacio Aredes - SECOP - Fm Chazón

Chazón se suma a las campañas de
donación de sangre

Monte Maíz: Balance positivo en los
primeros meses del programa de reciclado

-diseño y construcción de muebles 
(Duración 3 meses – Comienzo: Septiembre) 

Dictado por el Arq. Marcelo Medic.

-Seminario de dulces y conservas
(Comienzo: Octubre)

-Seminario de cocina navideña 
(Comienzo: Octubre)

*Dictados por la Cheff internacional, Prof. Tania Pitavino.
◘ tras tres meses de la puesta en práctica de un nuevo es-

quema de reciclado de residuos en comercios, las autoridades
de la  dirección de Bromatología y Sanidad Ambiental.

observaron que el reciclaje de material orgánico e inorgánico ha
sido sumamente positivo. 
Los comercios se sumaron en más de un 80% a la iniciativa im-

pulsada por la comuna.
Además, desde el organismo agradecieron a la comunidad por el

apoyo recibido en la campaña impulsada para lograr un pueblo
limpio y saludable.
También hicieron propicia la ocasión para recordar que la

separación de residuos está contemplada en la Ordenanza
Municipal N° 594/03 y reciclar es responsabilidad de todos.
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laborde: Entregaron 24.580 pesos del Moto Asado al hospital regional

jóvenes de Empate fútbol
Club, escuela de fútbol

para chicos con síndrome de
down, con domicilio en la
ciudad de Córdoba, dejaron
en manos del papa francisco,
una réplica personalizada de
la pelota de fútbol con cor-
dón.
Se trata de un elemento pro-

visto por la firma Dalemás y
hecha a pedido de Empate FC.
La entrega se realizó en au-
diencia pública concretada esta
semana en el Vaticano con el
Sumo Pontífice.

Es oportuno recordar que la
institución cordobesa es la pri-
mera en su tipo la provincia,
fue fundada por Germán La-
borda y funciona desde marzo
de este año en el barrio Juniors.
Cuenta con 52 jugadoras y ju-
gadores.
Por otra parte, una familia bell-

villenses viajará en los próximos
días a Las Vegas, Estados Uni-
dos y aparte de disfrutar de un
recorrido turístico, visitarán “la
Casa de Empeños”, sede del
programa televisivo History des-
de donde se emite la serie El

Precio de la Historia.
También dejarán una réplica

personalizada de la pelota de
fútbol con cordón en la tienda
"Gold & Silver Pawn Shop",
atendida por el patriarca Ri-
chard Harrison, su hijo Rick
Harrison, su nieto Corey Harri-
son y su empleado y amigo de
Corey, Austin "Chumlee" Rus-
sel.
De esta manera, la pelota de

fútbol y su fiesta nacional va
superando fronteras y cono-
ciéndose el lugar de este fa-
buloso invento bellvillense.

◘ la Empresa provincial de Energía de Córdoba (EpEC)
comunica a sus usuarios comerciales y de servicios que
en el proceso de armonización, equidad y rebalanceo de
las tarifas tendrán una bonificación promedio del 4 al
16% de acuerdo a su consumo. El beneficio se aplica de
manera retroactiva desde los consumos efectuados a
partir del 1 de agosto.
Esta decisión beneficiará a 99.866 usuarios que se encuentran

contemplados en la Tarifa 2, la cual incluye a establecimientos
y locales comerciales, profesionales, de servicios o industriales
con demanda de potencia autorizada de hasta 40 kW.
La medida no incluye a prestaciones de Cooperativas.

EpEC: Baja la tarifa energética en un sector
de comercios y servicios contemplados en tarifa 2

Entregan una réplica de pelota de fútbol
con cordón en manos del papa francisco

◘ Como todos los años los integrantes de
la Agrupación ruedas de fierro hicieron en-
trega a la Municipalidad  24.580 pesos re-
caudados en la última edición del Moto
Asado realizado a beneficio del hospital Mu-
nicipal. El aporte solidario fue recibido por
parte del Daniel Freund, secretario de Gobierno

Municipal y en representación del Hospital
Municipal su director Dr. Ariel Bolinaga.
Las agrupaciones moteras de la región vienen
desarrollando una importante misión social
en cada una de las localidades a la que per-
tenecen y sus moto encuentros los transforman
en acciones solidarias.



◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄ rESuMEn prIMErA dIVISIón ►►►►►►►►►►

◄◄◄◄◄◄◄◄ poSICIonES prIMErA dIVISIón ►►►►►►►►►

Sección DEPORTES
lIgA BECCAr VArElA - ClAuSurA 2017

Atenas y rural mandan en la zona oeste, lambert en la Este

olimpo 1 Vs. 1 Argentino
O: Juan Caranta - 5’ pt.
A: Sebastián Carrizo - 20’ pt.

g. renny 1 Vs. 2 Independiente
GR: Darío Cortéz - 5’ st.
I: Germán Salera - 36´ st. Penal.
I: Germán Salera - 43´st.

lambert 3 Vs. 1 recreativo
L: David Guffanti - 16’ st.
L: Sacha Reyna - 22’ st.
L: Nazareno Aguilar - 39’ st.
R: Federico Senestrari - 41’ st.

libre zona Este: Atlético

libre zona oeste:j. newbery

Sarmiento (E) 3 Vs. 3 Sp. Chazón
S: Bruno Giufre - 30” pt. - Penal.
SP. C: Marcelo Benini - 14’ pt.
S: Bruno Giufre - 21’ pt.
SP. C: Jonathan Oviedo - 27’ pt.
SP. C: Jonathan Oviedo - 35’ pt.
S: Bruno Giufre - 27’ st. Penal.

Sp. rural 3 Vs. 2 talleres
R: Leo Bianchetta - 26’ pt.
T: Maico Andrada - 12’ st. Encontra.
T: Luigi Ídola - 22’ st.
R: Diego Versus - 23’ st.
R: Iván Andrada - 27’ st.

Sarmiento (I) Vs. Atenas
A: Iván Sale - 6’ pt.
A: Ariel Quiroga - 7’ pt.
A: Nicolás Vidal - 11’ st.
S: Alejandro Salina - 44´st.

◄◄ 6º fEChA - zonA oEStE ►►◄◄ 6º fEChA - zonA EStE ►►

------------- zonA oEStE -------------
Sarmiento (E) 4 Vs. 3 Sp. Chazón

Sp. rural 2 Vs. 1 talleres
Sarmiento (I) 0 Vs. 1 Atenas

libre: j. newbery

------------- zonA EStE -------------
olimpo 1 Vs. 0 Argentino

g. renny 2 Vs. 0 Independiente
lambert 2 Vs. 0 recreativo

libre: Atlético

tErCErA dIVISIón

próXIMA fEChA

EQUIPO Ptos. EQUIPO Ptos.
Recreativo 12 J. Newbery 13
Lambert 11 Sp. Rural 13
Olimpo 8 Atenas 12
Argentino 7 Sarmiento (I) 7
Atlético 6 Talleres 4
Independien. 4 Sarmiento (E) 3
G. Renny 1 Sp. Chazón -

------------- zona Este -------------
Argentino Vs. Lambert

Recreativo Vs. G. Renny
Independiente Vs. Atlético

Libre: Olimpo

------------ zona oeste -------------
Atenas Vs. Sp. Rural

Talleres Vs. Sarmiento (E)
Sp. Chazón Vs. J. Newbery

Libre: Sarmiento (I)

ZONA ESTE
EQUIPO J G E P GF GC DIF PTS.

Lambert 5 4 - 1 12 6 6 12
Independiente 5 3 1 1 5 5 0 10
Argentino 5 2 2 1 6 3 3 8
Atlético 5 1 3 1 7 7 - 6
Olimpo 6 1 3 2 10 11 -1 6
Recreativo 5 2 - 3 4 6 -2 6
G. Renny 5 - 1 4 4 10 -6 -

ZONA OESTE
EQUIPO J G E P GFGCDIFPTS.

Atenas 5 3 2 - 6 1 5 11
Sp. Rural 5 3 2 - 6 2 4 11
Sarmiento (I) 6 2 2 2 10 9 1 8
J. Newbery 5 2 1 2 4 2 2 7
Talleres 5 2 1 2 6 6 - 7
Sarmiento (E) 5 - 3 2 5 10 -5 3
Sp. Chazón 5 - 1 4 6 13 -7 1
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lIgA BEllVIllEnSE

Matienzo 1 Vs. 1  San Martin (MB)  

San Carlos  1 Vs. 1  Dep. Roca  

Complejo  1 Vs. 1  Argentino (MJ)

Bell  1 Vs. 1  Progreso

San Martin 1 Vs. 2  Def. de Juventud    

Dep. Leones  - Vs. -  Sarmiento 

Complejo y Sarmiento en una cerrada
lucha por el primer puesto

◄◄◄◄◄ rESuMEn QuIntA fEChA - dIVISIonAl A ►►►►►

Talleres (B) 0 Vs. 1   Luro  

Argentino (BV) 1 Vs. 1 Firpo (SMS)  

Villa Argentina  1 Vs. 0  Tiro Federal  

Sportivo Unión  2 Vs. 1  Talleres (BV)   

Defensores (SMS)  2 Vs. 1  Unión   

Defensores (SAL)  2 Vs. 1  Central 

◄◄◄◄◄ rESuMEn QuIntA fEChA - dIVISIonAl B ►►►►►
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◘ Con un gran almuerzo del reencuentro, el Club recreativo
de laborde, puso fin a una semana intensa en el marco de
los festejos de los 100 años de vida institucional.
La actividad arrancó el martes 29 de agosto cuando cientos de

simpatizantes fueron convocados a la sede Social para hacer un
banderazo y esperar que el reloj llegara con su cuenta regresiva
a cero. 
En el segundo 1 del miércoles 1 de septiembre, los fuegos de

artificio ganaron la calle y el grito de ¡Feliz Cumpleaños! se hizo
sentir en lo más alto de la noche de Laborde.
Con el correr de las horas llegaría el acto central, con el descu-

brimiento de placas, entrega de presentes, lectura de cartas y
todo lo que comprende a un evento de estas características.
“Como poder agradecer a la enorme cantidad de afecto que

llegó de todas las partes del planeta hacia nuestro querido Club
en estos días. Muchísimas gracias a todas esas personas que
estuvieron de alguna forma formando parte de la historia de esta
Institución y siendo parte de esta familia”, sintetizaron desde la
institución.
La gran fiesta prosiguió el domingo 3 de septiembre con el al-

muerzo aniversario, el cual empezó al mediodía y se extendió
hasta altas horas de la noche. Allí, gran parte del pueblo
“Rojinegro” estuvo presente en una velada que quedará impregnado
en la retina de todos los presentes.

lABordE

recreativo “CEntEnArIo”
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◘ la localidad de pascanas vivió un mes histórico en
materia de fútbol. dos jóvenes fueron convocados a
planteles de primera de división del fútbol Argentino;
una mujer al Seleccionado nacional femenino; un pibe a
la Selección Argentina Sub 15; otro adolesentes fue pre-
seleccionado para viajar a Italia a una prueba de jugadores
y un arquero se consagró campeón en el fútbol boliviano.
A principios de semana se supo, que Florencia Rodríguez,
jugadora de Estudiantes de Río Cuarto y que comparte
prácticas con las divisiones inferiores del Club Independiente,
fue convocada al predio de AFA para participar del 18 al 22
de septiembre de distintas prácticas con la Selección Nacional
de Fútbol Femenino Categoría Sub 20. En esas cuatro
jornadas los técnicos seleccionarán a las jóvenes que integrarán
el plantel oficial.
Por otra parte, el arquero Camilo Veloz (ex Atlético), debutó
como suplente en el encuentro que Gimnasia Esgrima La
Plata igualó ante por 4 a 4 ante Defensa y Justicia, en lo que
significó el arranque de la Super Liga.
Otro que integró el plantel de primera división fue Martín
Payero (ex Atlético e Independiente), Julio César Falcioni
tiene muy en cuenta al juvenil. Si bien, Martín es esta oportu-
nidad no estuvo entre los 16 que ingresan al campo de juego,
ya tiene asegurado un lugar entre los 22 que son concentrados
ante de cada juego.
A su vez, el arquero Jorge Serra (Independiente) se consagró
campeón del torneo apertura de la Liga Provincial de Yacuiba,
Bolivia, junto al Club Independiente de Yacuiba. De esta
manera la entidad roja que cumplió 77 años sumó su 17 títu-
lo.
También vive sus días de gloria, Juan Dignani (ex-Atlético) y
actualmente milita en las inferiores de Gimnasia Esgrima de
La Plata, quien fue convocado a la Selección Nacional de
Fútbol Sub 15.
Para concluir, el juvenil Lautaro Espíndola (ex Independiente),
fue convocado por la Academia del Club Inter en Córdoba a
un preseleccionado de cara a un viaje que realizarán con el
objetivo de probar futbolistas argentinos en el Inter de Italia.

días históricos para el
fútbol de pascanas
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El gobierno intenta que EEuu vuelva
hacia atrás en el tema biodiesel

-------------VENDO------------
1- Tractor Deutz 5.125, refrig. a aire, cabina Soid, doble
salida hidráulica, pala nueva Kafu K1600 reforzada.
1- Tractor Deutz Fhar 4.100 Sincron, cabina Soid, doble
salida hidráulica, con recipiente de aceite grande, Vigia,
gomas nuevas.
1- Desmalezadora DH-302 Agromec. 
1- Procesadora de alimentos balanceado, Impagro Mod.
PV 12, con balanza Magri, C/ 1 sinfin de carga y 1 sinfin
de descarga, con rueda de transporte, muy buena.
1- Paratil Gherardi usado de 9 púas, con 9 cuchillas
turbo, con resorte de compresión a 50 cm. Laterales ple-
gables para su traslado con rodados 650 x 16 nuevas.
1- Acoplado Vaquero 4 mts. de largo por 2 mts. de en-
gomado cubiertas 600x16.

------------------------------------------------------
Agro-MAQ - la Carlota -

tel.: 03584-15401498

El gobierno de Estados
unidos inició dos pro-

cesos de investigación so-
bre el biodiesel en Argen-
tina.
Uno de ellos se vincula al
dumping y a la ley de bio-
combustibles argentina y otro
a la supuesta existencia de
subsidios que favorece a la
industria local.
Néstor Roulet, Secretario
de Agregado de Valor del
Ministerio de Agroindustria
de la Nación, se expresó
sobre estos temas.
En Cara y Cruz, por radio
Universidad de Córdoba in-
formó que tanto la Cancillería
nacional como la Cámara

Argentina de Biocombusti-
bles (CARBIO) trabajan en
presentaciones por ambos
temas.
“Deberán proponer o de-
fender el arancel actual del
4,5”, dijo.
Detalló que Estados Unidos
considera como "subsidio"
la diferencia de retenciones
en el biodiésel.
El funcionario explicó que
en caso de no lograr la sus-
pensión de la demanda de-
berá intervenir la Organiza-
ción Mundial de Comercio
(OMC). Aunque seguramen-
te darán la razón y estable-
cerá cuál debería ser el aran-
cel, es una operación que

llevará al menos dos años
como mínimo, afirmó Rou-
let.
En cuanto a la denuncia
sobre ley de biocombusti-
bles, Roulet explicó Estados
Unidos también considera
“subsidio” a las facilidades
y beneficios que reciben las
empresas para promover
esa industria en el país.
“Esperaremos hasta el 7
septiembre donde tiene que
votar la Unión Europea (UE),
si nos dan la posibilidad de
compra estaríamos compen-
sando ampliamente este
mercado de Estados Uni-
dos”, señaló el funcionario
de Agroindustria.
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La Bolsa de Cereales de
Córdoba informó que la

exportación de trigo logró
en el primer semestre de
este año el registro más alto
de las últimas dos décadas,
con un volumen de 7,8 mi-
llones de toneladas durante
los primeros seis meses,
avanzando así un 24%.
Ahora, en lo que va del se-

gundo semestre, las ventas al
exterior perdieron parte del di-
namismo con el que habían
comenzado el año.

El principal destino fue Brasil,
que receptó el 30% de los en-
víos, seguido por Argelia, 12%;
Vietnam, 9%; Bangladesh, 7%;
y Chile, 6%.
Se destaca una mayor diver-

sificación respecto a ciclos an-
teriores, con envíos a África,
Medio Oriente, Sudeste Asiático
y América del Sur.

Maíz
Respecto de este cereal, las

ventas externas cayeron 42%
frente a los primeros seis me-
ses de 2016, lo que equivale

a 4,8 millones de toneladas.
“En este caso, las demoras en
las tareas de cosecha fueron
de mayor magnitud que en el
cultivo de soja, dificultando la
logística en los negocios de
exportación”, explicaron desde
la entidad cordobesa.
Entre los principales clientes

de Argentina durante el primer
semestre se destacan Vietnam,
Argelia, Egipto y Malasia, que
acumularon el 24%, 20%, 11%
y 10% de los envíos respecti-
vamente.

EnErgíAS rEnoVABlES

la exportación de trigo es la
mayor en 20 años



Sección SALUD

SAlud púBlICA

E l gobernador juan
Schiaretti presentó un

plan integral de inversión
para la modernización de
los hospitales provinciales.
El proyecto incluye el ree-
quipamiento médico, la di-
gitalización de los servicios
de imágenes y la renova-
ción de las centrales de es-
terilización. A esta inversión
se le suma el equipamiento
total del nuevo hospital del
noreste de la capital pro-
vincial y el nuevo hospital
de San josé de la dormi-
da.
La inversión total prevista
para estas cinco iniciativas
será de 766,2 millones de
pesos. Asimismo, el total de
inversión en equipamiento en
el período 2016-2019 es de
2.020,8 millones de pesos.
Esto incluye el monto total

de llamados a licitación, la
inversión ya concretada en
equipamiento durante 2016-
2017 y el equipamiento lici-
tado para los nuevos hospi-
tales de Río Tercero, Villa Do-
lores y Suroeste.
El mandatario explicó que
casi el 40% de la población
no tiene obra social y en el
interior provincial hay un re-
troceso de los prestadores
de la salud privada, lo cual
genera un impacto directo en
la atención pública. Y por ello,
la importancia de invertir en
aparatología de última gene-
ración para que toda la po-
blación pueda acceder a la
salud que se merece.
Schiaretti informó que en
septiembre está prevista la
licitación del nuevo equipa-
miento médica y antes que
culmine el presente año, Cór-

doba comienza a renovar toda
la aparatología de todos los
hospitales regionales que tie-
ne la Provincia. A la vez, ex-
presó su anhelo de que en el
proceso licitatorio pueda par-
ticipar la industria local de fa-
bricación de aparatología mé-
dica.

plan de reequipamiento
médico de los hospitales
provinciales.
◘ Tiene por objetivo renovar
el equipamiento médico en
todas las instituciones sani-
tarias de la Provincia, permi-
tiendo optimizar la calidad en
las prestaciones del sistema
de salud.
◘ Permitirá actualizar y me-
jorar el equipamiento médico
existente y dotar de nueva
tecnología a los centros de
salud de la Provincia de Cór-

la provincia promete invertir $766
millones en hospitales provinciales
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doba, tanto de la capital como
del interior.
◘ Representa una ampliación
(en algunos casos hasta del
100 por ciento) y actualización
tecnológica del equipamiento
médico presente en los hos-
pitales.
◘ Se destaca la compra de
un nuevo resonador, un ace-
lerador lineal y un PET CT
para el Hospital Oncológico,
lo cual representa una inver-
sión de 81,55 millones de pe-
sos. Además se incluye apa-
ratología para cirugía (torres
de endoscopía y laparosco-
pía, máquinas de anestesia,
entre otros), para terapia in-
tensiva, laboratorio y diag-
nóstico por imágenes.
Total de inversión para este
ítem: 423,5 millones de pe-
sos.

digitalización de diagnós-
tico por imágenes:
◘ La digitalización de los ser-
vicios de Diagnóstico por Imá-
genes tiene como objetivo
remplazar el revelado húme-
do, integrando todas modali-
dades de trabajo para au-

mentar la productividad y per-
mitir el almacenamiento digital
de los estudios.
Esto representará una reduc-
ción de los costos por la eli-
minación de la necesidad de
impresión de placas, entre
otros beneficios. La imple-
mentación del sistema de di-
gitalización permitirá brindar
una mejor calidad en la aten-
ción.
Total de inversión para este
ítem:72,62 millones de pesos.

Centrales de esterilización
◘ Se plantea renovar el equi-
pamiento tecnológico, para
lograr la integración de los
centros de esterilización me-
diante la implementación de
sistemas informáticos, con el
objetivo de asegurar y garan-
tizar la calidad de los servi-
cios.
Este proyecto está basado
en el diseño, instalación y
puesta en marcha de Cen-
trales de Esterilización que
en función a la tecnología y
complejidad a instalar serán
regionales, locales y de ser-
vicios de cirugía, para dife-

rentes centros de salud de la
Provincia de Córdoba. Estas
centrales estarán instaladas
en nodos estratégicos consi-
derando el área de cobertura,
para evitar tener que acudir
a la tercerización del servi-
cio.

Este proyecto tiene tres ob-
jetivos principales:
◘ Integración de los centros

de esterilización.
◘ Implementación de siste-
mas informáticos.
◘ Actualización del equipa-
miento tecnológico.
Total de inversión para este
ítem:131,2 millones de pesos.

Equipamiento de los nue-
vos hospitales
En este caso, se trata del
equipamiento integral de dos
nuevos hospitales, el Hospital
Elpidio Torres, que se ubicará
en el noreste de la capital; y
el Hospital de San José de la
Dormida; con la tecnología
necesaria y adecuada para
satisfacer la demanda, tanto
en diagnóstico como en tra-
tamiento.




